
◇ 2012年12月18日 第1072回例会(第1071号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 堀 田 委 員

【12月15日】
在籍会員 37名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 23名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 69.70％

11月20日のＭＵを含む出席率 90.63％

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ｂグループ 橋本、大井、西村、田畑、飛田、
和田、吉野各会員

１月28日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 四つのテスト 」

卓 話 「 上級ライラを終えて 」

関西大学ＲＡＣ 木 村 悠太郎 君

チームライラ 井 上 望 美 さん

次回例会のお知らせ(１月15日)

卓 話 「 ロータリーの原点 」

長 島 寛 会 員

前回〔12月15日〕例会記録

■ 来 客 ■
会員ご家族様 94名

会長の時間 寺 井 会 長
本日は、吹田江坂ロータリークラブの『クリスマ

ス家族会』に多数ご参加くださいましてありがとう
ございます。12月は全世界のロータリーの『家族月
間』です。ロータリアンの皆さんは、日頃は仕事等
の関係で、したくても出来ない『家族サービス』を
本日は早朝から頑張っていただいている事と思いま
す。今年の国際ロータリーの会長は田中作次さんと
言う日本人です。100数年のロータリーの歴史にお
いて３人目の日本人です。そして今年のテーマは
『Peace Through Service 奉仕を通じて平和を』で
あります。世界の平和の第１歩は家族の平和から始
まります。本日は、家族の絆を大いに深めていただ
きたいと思います。
また、本日この企画をしていただきましたクラブ

運営委員長の山 さん、親睦活動委員長の西本さん

はじめ親睦委員の皆さん、ありがとうございます。
それでは、只今より『クリスマス家族会』を開催さ
せていただきます。

ニコニコ箱

東 　 会 員 本日クリスマス家族会を楽しみま
しょう。

榎 谷 会 員 今回は孫も楽しく過ごさせてもら
いました。

今 村 会 員 クリスマス家族会楽しみましょう。
木 元 会 員 クリスマス家族会大いに楽しみま
しょう。

西 山 会 員 クリスマス家族会を祝して。
庄 瀬 会 員 メリーＸmas!!
田中(弘)会員 メリークリスマス
田中(茂)会員 メリークリスマス
寺 井 会 員 クリスマス家族会バンザ～イ
飛 田 会 員 クリスマスパーティー楽しく。
山 会 員 クリスマスパーティー楽しくしま
しょう。よろしく。
本日分 84,000円 累 計 700,000円



2012　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 
吹田江坂ロータリークラブクリスマス家族会 

IN ユニバーサルスタジオ･ジャパン 
　　　2012年12月15日（土） 

 
17：25　クリスマス家族会開宴　　　　 
17：30　会 長 挨 拶　　　寺井会長　　 
　　　　乾 杯 発 声　　　庄瀬直前会長 
　　　　食事・歓談　　　　　　　　　 
17：40　フェイスペインティング開始　 
17：50　テーブルグリーティング　　　 
18：10　メインショー　　　　　　　　 
18：25　マイケルジャクソンメドレー　 
18：45　メインショーエンディング　　 

　　18：50　閉 会 挨 拶　　　西山会長エレクト 
18：55　フェアウエルパフォーマンス　 
19：00　閉　　　宴　　　　　　　　　 

　１年前から予約をし準備を進めてきたユニバーサルスタジオジャパンでの家族会でしたが、会員各位のご協
力をもちまして盛大に終えることができました。寺井会長、成松幹事、親睦活動委員会の皆様、山　理事ご協
力ありがとうございました。また多くのご家族ご友人をご動員いただきました会員の皆様にも御礼申し上げます。 
　事前の天気予報では雨となっておりましたが、当日朝には雨が上がり気温も11月中旬並みの暖かさでした。 
　朝一番からパークへご来場された方も沢山おられました。クリスマスムード満点のパークを楽しんだあと、
いよいよパーティーの開始です。寺井会長、庄瀬直前会長にはそれぞれエルヴィス・プレスリー、マイケル・
ジャクソンの変装をしていただきご挨拶、乾杯を頂戴しました。そのあとはまさにプロのエンターテイナーに
よるショーが会場を盛り上げ、途中参加者によるダンスコンテストなどもありあっという間の２時間でした。
老若男女を問わずご参加の皆様には十分満足いただけたと思います。ただパーティー終了後にパレードを観る
予定でしたがあいにくの雨で中止となったのは残
念です。  
　まあお楽しみは次の機会に残しておきましょう。
　さて今回の家族会の課題は登録人数でした。数
が揃わなければこんな会場を借りることもできな
いのですが、会員数減少のおり予定人数が集まる
のか心配しましたが、多くのご参加をいただき、
118名の登録と相成りました事ご報告いたします。
夏の家族会もそうですが、少々無理があるかなと
思われる企画をお許しいただきましたのも、寺井
会長はじめ理事の皆様の寛大さのお蔭です。お蔭
様で大阪一の親睦活動委員会になりました。あり
がとうございました。 
　　　　　　　　　親睦活動委員長　西本　健二 


